



SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
13 ENERO 2026
ACTA N.º 16 / 2026

**ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE PRESIDENTES DE LA FEDERACIÓN
JUNTA FALLERA DE SAGUNTO CORRESPONDIENDO A LA SESIÓN CELEBRADA EL 13
ENERO 2026**

PRESIDENTE EJECUTIVO

Hugo Morte Lorente

SECRETARIA GENERAL

Mar Bruno

**REPRESENTANTES DE JUNTA
DIRECTIVA**

Benja Alepuz
Héctor Martínez
Isaac Más
Marian Romero
Ángeles Alós
Vicente Cuenca
Lidia Rovira
Marian Romero

COMISIONES PRESENTES:

02.- LA PALMERETA
03.- EDUARDO MERELLO
04.- CHURRUCA-HISPANIDAD
05.- SANTA ANNA
06.- LA VILA
08.- SANT FRANCESC
09.- LA MARINA
10.- LUIS CENDOYA
11.- AVDA DOCTOR PALOS
12.- EL REMEI
15.- TEODORO LLORENTE
17.- EL MOCADOR
18.- EL PALLETER
19.- EL ROMANO
20.- LA PALMERA
22.- GILET
24.- LA VICTORIA
26.- PLAZA IBÉRICA
29.- EL MERCAT
31.- EL TABALET
32.- AVINGUDA
33.- EL TRONAOR
34.- PLAZA MARE NOSTRUM
35.- PLAZA DEL SOL
37.- PLAZA RODRIGO
38.- BALADRE
39.- VILA DE FAURA
41.- AVDA. 3 DE ABRIL
44.- NOU MONTIBER
45.- ELS VENTS

Siendo las 20.00 horas del día arriba indicado, se reúnen se domicilio social de Federación Junta Fallera de Sagunto, los miembros de esta que al margen se relacionan a fin de constituir la Asamblea ordinaria de JUNTA DE PRESIDENTES/AS

Abierta la sesión en primera convocatoria por el presidente ejecutivo del órgano, Don Hugo Morte, quien actúa asistido por Doña Mar Bruno, se debaten los asuntos establecidos en el orden del día de la convocatoria previamente establecida a tal efecto, adoptándose los acuerdos que a continuación se indican:

Orden del día reunión 13 de enero:

1. Aprobación acta anterior
2. Actos falleros pasados
3. Informe de presidencia
4. Curso CRE
5. Nit Albaes
6. Sopar de Germanor
7. Ruegos y preguntas



1. Aprobación del acta anterior

Sergio (La Victoria) indica que el acta anterior, en su intervención aparece la frase “según él” que considera que sobra; Lidia le indica que se indica así porque es él quien lo transmite a la mesa.

Acta aprobada.

2. Actos falleros pasados

Hugo Morte informa de la convivencia y reunión de trabajo del G8 celebrada el pasado 28 de diciembre en Sagunto. Comenta que se abordaron distintos asuntos de organización, destacando la solicitud para declarar festivo o no lectivo el día 16 de marzo, indicándose que Sagunto ya lo ha solicitado por unanimidad de la mesa. Asimismo, se trataron los distintos sistemas de jurados y de valoración existentes en las juntas locales, tanto en monumentos como en el resto de las disciplinas y concursos, valorándose la posibilidad de compartir jurados y reforzar la colaboración entre localidades.

Se reflexiona igualmente sobre la utilidad actual del G8, planteándose la conveniencia de retomar encuentros periódicos de trabajo, inexistentes desde 2019, con el objetivo de intercambiar experiencias, información y aprendizaje continuo en la organización de la fiesta fallera. Se destaca como muy positiva la participación de las FFMM, tanto mayores como infantiles, que valoraron especialmente la convivencia y el hecho de conocerse entre ellas.

También agradece al alcalde de Sagunto la recepción oficial realizada en el Ayuntamiento y comenta que la visita guiada al patrimonio histórico de Sagunto causó una impresión muy positiva entre los asistentes, muchos de los cuales no conocían la ciudad. La valoración general del encuentro la califica como muy positiva ya que se ha aprendido mucho entre las juntas locales del G8.

Hugo destaca que, junto a Denia, somos las únicas Juntas Locales que tienen el sistema de jurado de JCF; El resto tienen un sistema interno de valoración y que le llamó la atención este dato y que puede ser útil para nosotros.

Hugo informa de las visitas realizadas los días 2 y 3 de enero con motivo de belenes y Reyes Magos, agradeciendo el cariño, el trato y el alto nivel de atención que las comisiones prestan siempre a las FFMM y CCHH. Aclara, ante la ausencia del presidente de Gilet y la persona representante no conocer el tema, porque no asistieron los Reyes Magos a Gilet. Explica que, ante las consultas surgidas en algunos casales por la no asistencia de los Reyes Magos a Gilet, en reunión de Cultura, la propia falla Gilet, indicó que no era necesaria la presencia de los RRMM, ya que tenían otro acto programado motivo por el cual se actuó así.



SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
13 ENERO 2026
ACTA N.º 16 / 2026

Respecto a la Gala del Deporte del día 4 de enero, Hugo felicita a todas las fallas por su participación a lo largo del año y destaca el valor del deporte y la vida saludable como elemento fundamental del colectivo fallero. Se indica una participación aproximada de 1.040 personas en 26 disciplinas deportivas. Agradece a la mesa de deportes y el equipo de FJFS de deportes su trabajo; da la enhorabuena especialmente a los premios obtenidos por la Falla La Marina, Falla Rodrigo y Falla La Victoria.

Héctor -VP- agradece la asistencia a la gala, así como la ayuda especialmente de la Falla La Marina en el montaje y Las Fllas Doctor Palos y Plaza Rodrigo con la prestación de sillas; estima que la asistencia fue de aprox 450 personas y agradece a Anais, presentadora de la gala, su labor; Gabi (Falla El Tronaor) da la enhorabuena por el acto y apunta como mejora, que cuando se hace mención a una persona, estaría bien el bajarlo para que todo el aforo supiera quien es y darle más reconocimiento. Se toma nota de la sugerencia.

También se asistió a la recepción de los RRMM que se celebró debido a la cancelación de la cabalgata del día 5 de enero.

Respecto de la presentación del cartel anunciador de las Fallas 2026 el día 9 de enero, Hugo felicita a la autora y al resto de participantes por la calidad de los trabajos presentados; indica que cada comisión tiene un cartel para recoger.

Hugo da la enhorabuena a las fallas que han realizado su presentación reiterando el reconocimiento por el excelente trato dispensado a las FFMM. Realiza una puntualización, indicando que debe utilizarse siempre el término “Cortes de Honor”, evitando la denominación “damas”.

Por último, felicita a la Falla Teodoro Llorente con motivo de su 50 aniversario, destacando la apuesta realizada por la cultura fallera y festiva. Se informa de la intención de la Federación de realizar un reconocimiento conmemorativo mediante la entrega de un cuadro acreditativo, tanto a la Falla El Palleter como a la Falla Teodoro Llorente por su 50 aniversario.

3. Informe de Presidencia

Juan Miguel Lluch, pirotécnico de FJFS, traslada información relativa a la macrodespertà del día de la Cridà, precios de la pólvora y se indica que el martes día 10 es el último día para solicitar el material. Se recuerda la obligatoriedad de disponer del CRE para poder participar en dicho acto y que los menores de 18 años se consideran infantiles.

Precio del Tro de Bac 12,50 € /caja y Precio infantiles 1 €/caja

Se informa que los días 21 y 22 de enero, por invitación de la concejalía de Turismo, se acudirá a Madrid para promocionar las Fallas, con asistencia del presidente y otros miembros de FJFS junto a las Falleras Mayores.



SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
13 ENERO 2026
ACTA N.º 16 / 2026

Mar solicita a la mesa que faciliten los datos de las personas propuestas como jurados de fallas, y recuerda la importancia de enviar jurados comprometidos para posteriormente poder recibir. Indica que envíen los datos al amil de secretaria.

En relación con la arena, Mar toma nota de la cantidad de arena que va a necesitar cada falla informa que en la próxima reunión solicitará la participación en critica local y cabalgata.

Gabi (Plaza Rodrigo) solicita la posibilidad de separar el jurado de la critica local de los monumentos infantiles y de los grandes, para evitar que se intente compensar y la posibilidad de que se realicen unas bases sobre el criterio que siguen, aunque por tiempo para este año no de tiempo, para próximos ejercicios; se recogen ambas propuestas y se va a ver la posibilidad de incluso aplicarlo este año. Marian Romero – VP- aclara que son representantes de medios de comunicación locales y comarcales; indica que, aunque tenga critica que no sea local, mientras tenga una escena de crítica local, ya entra en concurso.

Antonio Fresno -VP- informa sobre la charla de igualdad organizada por la concejalía de Igualdad el próximo 4 de febrero a las 19.00 en el Centro Cívico de Puerto de Sagunto, abierta a cualquier persona; también estarán allí las técnicas por lo que se les podrá preguntar cualquier duda sobre el premio a la falla más igualitaria.

Chelo informa que, sobre la documentacion por mail recibida por todas las fallas desde el Ayto. sobre el tema de la pólvora, recalca la importancia en que la hoja firmada no debe llevar fecha ni año, con el fin de evitar retrasos administrativos.

Hugo informa que el 31 de enero es el teatro y que, a la vez, la FM ha sido invitada a la exaltación de la FM de Xàtiva; pide permiso a la mesa para la asistencia a dicha exaltación la FM y asistiendo a la jornada de teatro la FMI, siendo al día siguiente día 1 al revés, cumpliéndose el reglamento y a la vez, pudiendo asistir a exaltaciones externas.

En relación con estas jornadas, comenta que a veces las FFMM y CCHH sufren el cansancio sobre todo en la comisión infantil cuándo son jornadas excesivamente largas como las del teatro; Vicent (San Francesc) indica que si no están en todas las obras de teatro es un agravio comparativo para las comisiones, que no deberían asistir a unas si y otras no.

Gabi (Plaza Rodrigo) opina que mientras que haya una de las dos FFMM de FJFS lo ve correcto ya que entiende que también quieran asistir a las exaltaciones externas.

La mesa autoriza la asistencia de la FFMM a la exaltación de Xàtiva.

Se aclara que las CCHH solo asisten a los actos (en referencia a las jornadas del Teatro), si la FM está presente.

Noelia (santa Ana) apunta que, si las niñas se cansan en el Teatro, en la Nit d'Albaes va a ser mucho peor.

Toni (la Marina) comenta que habría que replantarse otro formato debido al auge que esta adquiriendo el Teatro; Hugo le indica que está de acuerdo con él pero que surgen problemas con la asistencia de jurados, así como con los locales que hay disponibles para realizarlos. Se plantea hacerlo jueves, por las noches, etc.... se deja constancia de contemplar modificaciones para el futuro.



4. Curso CRE

Vicente Cuenca recuerda que el próximo domingo 25 a las 9.00 h en el auditorio Joaquin Rodrigo se celebrará el curso CRE y es imprescindible apuntarse. Se indica que el curso RG CRE está pendiente de autorización y que se informará cuando se disponga de novedades. Se insiste en que el CRE es imprescindible para la participación en la macrodespertà.

5. Nit d'Albaes

Benja informa de que ya se han remitido a los delegados los horarios definitivos de la Nit d'Albaes, con algunos ajustes puntuales solicitados por determinadas comisiones; indica que toda la información se enviará por correo electrónico. Se comenta la organización del acto y la participación de las infantiles, señalando que se actuará con flexibilidad ante posibles situaciones de cansancio.

Noelia (Santa Ana) pone de manifiesto su preocupación por que la CCHH Infantil sean capaces de aguantar toda la noche en las distintas Nit d'Albaes por cansancio y frío; se le indica que esas variables se tienen en cuenta y que se ha hablado con las propias niñas y sus madres sobre lo que conlleva el acto desde la delegación de protocolo.

6. Sopar de Germanor

Isaac -VP- informa sobre la organización del Sopar de Germanor, recordando que finaliza el plazo para comunicar bajas. Informa que a las 21:00h se realizará la foto de los representantes y a las 21:30 comenzará la cena.

Comenta que para evitar colapsos como los del año anterior, se van a habilitar barras en los distintos salones; solicita fallas voluntarias para no estar en el salón principal.

7. Ruegos y preguntas

Gabi (Plaza Rodrigo) vuelve a comentar la propuesta del día 16 de marzo ya que según indica, el VP de su falla que asistió en la anterior reunión, no la trasladó correctamente; se le indica que sí que la trasladó la propuesta muy bien explicada y que el motivo principal del aplazamiento de la propuesta, es que aún no se han comenzado con los permisos de la fallera y el tema de la autorización por parte de tráfico, y se le pregunta a Gabi si tiene conocimiento de la información y que consta en el acta anterior a lo que indica que sí; pero que no se puede retrasar un acto porque el Alcalde no esté presente ya que quien sufre los retrasos y el llegar tarde son los propios falleros y que por ello quiere presentar la solicitud formal.

Se le informa que, como se comentó en la reunión anterior, el adelanto del acto está previsto proponer a la mesa que se adelante, pero todo lo que conlleva tráfico tal no se puede aprobar



SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
13 ENERO 2026
ACTA N.º 16 / 2026

nada que no esté de acuerdo con tráfico ya que para lo que se pretende, se debería cortar una de las arterias principales de Sagunto y se necesitan los permisos correspondientes. Además, Hugo le indica que se están iniciando los trámites y consultas necesarias para los permisos y que serán trasladadas a la mesa cuando se disponga de dicha información.

Luis (Els Vents) solicita a la mesa que la delegación italiana acuda una noche a cenar a su casal, como falla de la FMI de FJFS al igual que se va a cenar al casal de la FM el día de la cremà y no ve correcto que la falla de la FMI tenga que entrar en el sorteo como el resto de las fallas.

Comenta que no sabía como funcionaba la asistencia de la delegación italiana, a lo que se lo informa que las noches del 14 y del 19 ya están asignadas por tradición, y que el resto de los días se reparten entre las fallas que así lo deseen. Pidiendo disculpas a la falla L'Avinguda porque no sabía que estaba asignado por tradición la cena en el casal de la FM de FJFS.

Vicent (San Francesc), presenta una propuesta de los sectores III y IV (adjunto) sobre la modificación de la ofrenda de Sagunto. Se avala y se votará en la próxima reunión.

Así mismo, se solicita el estado de cuentas actual a lo que se le indica que se informará en la próxima reunión.

Hugo informa de las personas que han causado baja durante este ejercicio en FJFS que son Rosa Maria Requena, Javier Villaroya y Jonathan Piloña.

Se informa que la delegación italiana llegara el día 14 de marzo a las 13:00h.

Noelia (Santa Anna) pregunta por la ubicación de las Nit D'Álbaes de las FFMM a lo que se le indica que Ana sería en la Plaza de la Morería, y Noa frente en casal de Els vents.

Juan (Mare Nostrum) comenta respecto al tema de la delegación italiana, que su falla puede invitar el día 15 a su falla, a lo que Hugo indica que el día 15 por la noche lo tienen libre, el día 16, 17 y 18 comidas y las cenas libres, y les solicita que se tenga en cuenta a la hora de las invitaciones la ubicación de los actos de cada día. Se tratará este tema en la primera reunión de febrero.

Se aclara que la Nit del Foc este año es en el núcleo del Puerto la noche del 17 y las mascletás como siempre 16 y 17.

Se cierra la sesión a las 21:15h



SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
13 ENERO 2026
ACTA N.º 16 / 2026

Orden del día asamblea 27 enero 2026

1. Aprobación acta anterior
2. Actos falleros pasados
3. Informe presidencia
4. Propuesta Ofrenda Sagunto
5. Crida
6. Pasodobles
7. Cabalgatas Sagunto i Puerto
8. Ruegos y preguntas